

Guten Morgen alle zusammen und willkommen am Mittwochmorgen..

Hier ist Stephen Whiteside von theuptrend..

com. Im Vorverkauf heute Morgen sind die Dinge so.

Ziemlich ruhig, Aktienindex-Futures liegen leicht über dem fairen Wert, Rohöl schon.

höher, während Gold vorbörslich um weitere 7 \$ gefallen ist..

Wir haben heute Morgen um 8:30 Uhr Bestellungen für langlebige Güter erhalten..

Später am Vormittag kommen dann die Energieinventare heraus..

Beginnen wir mit einer kleinen Entschuldigung..

Ich war die letzten paar Tage weg..

Ich musste mir eine ungeplante Auszeit nehmen..

Ich habe mich kürzlich gegen die Gürtelrose impfen lassen und sie verträgt mich überhaupt nicht..

Es belastet mich jetzt seit ein paar Tagen..

Hier sind wir am Mittwochmorgen wieder bei der Arbeit..

Schauen wir uns nun den VIX an, im Gegensatz zum Aktienmarkt, der niedrigere Höchststände erreicht und.

Bei niedrigeren Tiefstständen beginnt der VIX, höhere Höchststände zu erreichen..

Wenn wir einfach noch einmal hinübergehen, gehen wir zurück in den Anfang Juli, den wir gemacht haben.

ein Hoch, dann ein höheres Hoch, ein höheres Hoch und ein weiteres höheres Hoch..

Das ist natürlich pessimistisch für den Aktienmarkt..

Wir versuchen, uns von der 18,75-Marke zu lösen..

Unser nächstes mathematisches Ziel ist 20,31..

Wenn wir uns von 18,75 lösen würden, würden wir es tun.

auch vom gleitenden 200-Tage-Durchschnitt abheben..

Wenn wir weiter aufsteigen, dann.

Das wäre natürlich pessimistisch für den Aktienmarkt..

Nun hilft der US-Dollar-Index dem Aktienmarkt derzeit nicht so sehr..

Gestern hat es einen neuen Höchststand erreicht, und das ist es auch.

Er gewinnt nicht nur gegenüber dem Euro, sondern auch gegenüber vielen anderen wichtigen Währungen an Stärke.

auf der ganzen Welt, einschließlich des britischen Pfunds und des japanischen Yen..

Mit Blick auf den Anleihenmarkt fallen die Anleihen am Dienstag weiter..

Die Anleiherenditen steigen am Dienstag weiter an..

Das ist natürlich nicht gut für den Aktienmarkt..

Wenn wir uns Rohöl ansehen, kommen wir davon.

Hier gibt es ein neues Frühwarnsignal an der Spitze der Panikzonen..

Wir versuchen, unter 87,50 zu fallen. Das ist noch nicht passiert..

Wir haben darunter gehandelt, aber nicht darunter geschlossen..

Wir versuchen, über 93,65 auszubrechen. Wenn.

Wenn wir das schaffen, wäre 83,75 unser nächstes Ziel nach oben..

Wir handeln heute Morgen im vorbörslichen Handel höher, also gibt es sicherlich einen.

Möglichkeit, am Mittwoch ein höheres Hoch zu erreichen..

Wenn wir so wollen, blicken wir jetzt auf Rohöl herab.

Um hier ein Verkaufssignal zu sehen, müssen wir am Mittwoch unter 87,16 schließen..

Das würde uns ein neues Verkaufssignal für Rohöl geben..

Und wenn das passieren würde, würde das natürlich bereits Erdgas ergänzen.

ein Verkaufssignal beginnt, unter 2,93 \$ zu fallen. Unser nächstes mathematisches Ziel wäre.

Bringen Sie uns zurück zu den Tiefstständen von Anfang Juni.

2,73. Und wenn wir Signal- und Erdgas kaufen wollen, müssen wir am Mittwoch schließen.

über 2,99 \$. Bei den Metallen erreichte Kupfer gestern ein neues Schlusstief..

Wir haben für diese Goldbewegung ein neues Schlusstief erreicht..

Es hat das frühere September-Tief erreicht.,

und jetzt schauen wir, ob wir beim August-Tief Unterstützung finden können..

Silber hält sich viel besser als Gold.

derzeit, aber seit dem Handelsschluss am Dienstag weist es wieder ein Verkaufssignal auf..

Jetzt steht das Monatsende kurz vor uns.

Das hat natürlich eine bullische Tendenz für den Aktienmarkt..

Aber in einem rückläufigen Markt ist das nicht der Fall.

garantieren, dass wir höher schließen werden..

Es kann oft einfach helfen, etwas davon loszuwerden.

der Abwärtsdruck, den wir während eines Abwärtsmarktes sehen..

Wenn man sich nun den DOW selbst anschaut, ist er unter die August-Tiefststände gefallen, und das ist auch der Fall.

Der S&P 500 steuert auf unser nächstes SPY-Ziel von 421,88 zu..

Wenn man sich dann die QQs ansieht, sind sie es.

beginnt unter die Tiefststände vom August zu fallen..

Unser nächstes mathematisches Ziel ist 351,56..

Nun haben sich die Halbleiter gestern recht gut gehalten..

Sie waren um fast 2 % im Minus, konnten das jüngste Tief aber nicht überwinden..

Sie haben sicherlich die August-Tiefststände überwunden, aber das gibt es in vielen Sektoren.

Ich habe das auch getan und sehe ziemlich schwach aus..

Sogar der Russell 2000 oder die MicroCaps sind schon vor einiger Zeit kaputt gegangen..

Wenn wir uns dann Basiskonsumgüter, den Einzelhandel, Immobilien oder Transport ansehen,.

Sie sind alle unter die Tiefststände vom August gefallen..

Ein Großteil des Marktes entgleitet derzeit..

Können wir hier bis zum Monatsende einen Aufschwung erleben?.

Nun, wenn wir einen Aufschwung bekommen, dann wahrscheinlich.

wird nicht ausreichen, um uns täglich neue Kaufsignale zu geben..

Der Wechsel auf den kanadischen Markt ist für uns noch gar nicht so lange her.

Wir werden sehen, ob wir die Sommerhochs überwinden können, aber das änderte sich schnell..

Jetzt haben wir die Sommertiefs herausgeholt.

für den TSX, der TSX-60 für Mid Caps, Small Caps und Micro Caps..

Die August-Tiefststände sind nicht mehr im Spiel..

Betrachtet man jedoch einige Sektoren, so hält sich der Energiesektor immer noch recht gut..

Es wurde in den Kanal hochgehandelt..

Ich habe einige Kaufsignale für Energie gesehen.

Einzelaktien gestern, Finanzwerte im Abwärtstrend mit dem US-Markt..

Wir sehen natürlich auch eine Schwäche im Goldsektor und im globalen Bergbau bzw.

Die Basismetalle waren gestern alle im Minus und erreichten neue Tiefststände..

Auch bei den Industriewerten sahen wir einen neuen Tiefpunkt.

und ein neuer Tiefpunkt für diesen Schritt für den Infotech-Sektor..

Wie Sie sehen, nähern wir uns gerade den August-Tiefständen..

Wir müssen schauen, ob wir dort Unterstützung finden..

Dann handelte es sich bis zu den Tiefstständen im August.

Auch der Immobiliensektor und die Telekommunikationsbranche wurden über August Lowe gehandelt..

Okay, Leute, das ist alles für die Präsentation heute Morgen..

Nur eine kurze Erinnerung und ein Hinweis..

Wenn Sie im Moment Short-Positionen auf dem Markt eingehen oder sich in der Baisse-ETF-Position befinden.,

Bitte stellen Sie sicher, dass Sie etwas Geld vom Tisch nehmen und Gewinne erzielen..

Wir wissen nicht genau, wann der Markt ist.

wird sich umdrehen oder was der Auslöser dafür sein wird..

Ich habe absolut keine Garantie..

Es gibt keine Kristallkugel, die uns das sagt.

Von hier aus wird der Markt deutlich sinken..

Sie müssen eine Position nicht liquidieren..

Es gibt keinen Grund, einen Short aufzugeben.

positionposition oder eine lange, bloße ETF-Position aufzugeben..

Aber es ist wichtig, dabei systematisch Geld vom Tisch zu nehmen..

Das ist alles, was ich heute Morgen sagen wollte..

Genieße den Rest deines Tages..

Das nächste Mal, wenn Sie meine Stimme hören, sind wir hoffentlich am Donnerstagmorgen..